

LOCAL | Actos

Más de 70 criadores y casi 1.000 canarios se dan cita en el décimo concurso exposición ornitológico Ciudad de Priego

El Pabellón de las Artes alberga este evento desde mañana miércoles hasta el domingo 25 de noviembre

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 20 de noviembre de 2012 - 16:06



Más de setenta criadores procedentes de toda Andalucía se darán cita en nuestra localidad desde mañana miércoles y hasta el próximo domingo 25 de noviembre, con motivo de la décima edición del concurso exposición ornitológico Ciudad de Priego.

Un evento, organizado por la Asociación Ornitológica Tiñosa y el Consistorio prieguense, en colaboración con la Diputación de Córdoba y la Asociación Ornitológica de Andalucía, cuyos pormenores han sido presentados esta

mañana por el vicepresidente del colectivo organizador, Juan Carlos Ballesteros, y por el concejal de Agricultura, Luis Miguel Carrillo, que destacó en sus palabras el trabajo realizado por la Asociación Tiñosa, cuyos integrantes son los encargados del montaje de las 1.000 jaulas con las que contará la cita, así como la limpieza de los 978 pájaros que tomarán parte en el concurso y el cuidado de éstos.

Igualmente, Carrillo justificó el apoyo del Consistorio en este concurso exposición, debido a su importancia, así como a la participación en el mismo de criadores de diversas provincias andaluzas, incidiendo en la promoción que con el mismo se ofrece de nuestra localidad, poniendo como ejemplo los premios que se otorgan, entre los que se repartirán unos 400 litros de aceite y varios lotes de embutidos.

En lo que al desarrollo del concurso se refiere, Juan Carlos Ballesteros aclaró que el jurado calificador baremará el color, la postura y la fauna europea e híbridos, con un total de 151 grupos de canarios, cifra que según Ballesteros, es importante para un concurso de las características de Priego, máxime coincidiendo con la celebración durante estos mismos días del campeonato de Andalucía.

En cuanto a la participación prieguense, Ballesteros indicaba que serán 40 de los 72 criadores presentes en el concurso-exposición, haciendo referencia a los premios obtenidos por los criadores de nuestra localidad en distintos concursos, lo que pone de relieve la calidad de esta edición.

Reseñar finalmente que el sábado 24 se celebrará la tercera edición del mercadillo ornitológico, en el que todos los aficionados, criadores y público en general que así lo desee puede adquirir alguno de los ejemplares expuestos.